
Fenpruss  se  reunió  con
Colegio  de  Enfermeras  para
abordar  problemáticas  del
sector
Este  lunes  19  de  abril  se  realizó  una  reunión  entre
representantes de la Fenpruss y del Colegio de Enfermeras. A
la cita asistieron dirigentes nacionales junto con dirigentes
de base enfermeros y enfermeras de distintas zonas del país,
quienes  conformaron  un  grupo  de  trabajo  para  abordar  las
problemáticas de este grupo profesional en el marco de la
emergencia sanitaria.

Así,  una  de  las  primeras  actividades  del  grupo  fue  esta
reunión con el Colegio de Enfermeras para conocer el trabajo
que  están  desarrollando  y  buscar  puntos  de  acuerdo  para
avanzar conjuntamente en las materias que ambas organizaciones
han planteado en el contexto de la pandemia.

“Este grupo de enfermeras y enfermeros de la Fenpruss pretende
construir una agenda de trabajo que apunte a resolver las
problemáticas del sector pero también a relevar la enfermería
como elemento central de nuestra salud pública”, indicó Aldo
Santibáñez, presidente nacional Fenpruss

El dirigente destacó que parte del trabajo de este grupo se va
a  centrar  en  las  condiciones  laborales  de  los  y  las
enfermeras, tomando en cuenta también lo realizado por la
Internacional de Servicios Públicos en relación al Convenio
149 de la OIT sobre el papel de la enfermería. “Esperamos
aportar la mirada de la Fenpruss para el buen desarrollo de
esta profesión en nuestros establecimientos públicos, y para
ello  es  importante  el  trabajo  que  podamos  hacer  junto  al
Colegio de Enfermeras tanto en el marco de la pandemia como
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para el futuro de la salud pública en nuestro país”, finalizó
Santibáñez.


